

Durante los últimos años, el PCV se esforzó en engañar a los obreros y a los trabajadores del campo, presentándoles su lucha armada de las guerrillas por un "Gobierno Patriótico", como la lucha de clases del Proletariado. La "PAZ" que preconizan hoy, no es más que la Paz Social, la colaboración abierta y sin máscaras con el Gobierno y el Capitalismo. Es la llamada a los obreros a renunciar a la Guerra Irreconciliable de su Lucha de Clase, y su conversión en la colaboración de clases

"DEMOCRATICA" es el otro término caro a la Burguesía y a sus lacayos, con el cual engañan a los obreros presentándoles la "Democracia" en general como algo por encima de las Clases y la explotación. La "DEMOCRACIA" es una, y la mejor forma bajo la cual se ejerce la dictadura de la clase explotadora de los capitalistas contra la Clase Obrera.

"PAZ DEMOCRATICA" es la palabra de orden de la maniobra. La consigna de la traición de la antigua línea, el viraje hacia nuevas alianzas más visibles y descaradas que las que se hacían en la Lucha Armada.

"PAZ DEMOCRATICA" es ampliar la alianza en el FLN con todos los excrementos nacionalistas (URD, FDP, PRN etc) hasta la alianza más reveladora con los títeres y los asesinos del Imperialismo Yankí, AD, COPEI, FND etc en la legalidad.

"PAZ DEMOCRATICA" es hoy en día el equivalente de la delación, del comercio con la sangre de los trabajadores y los estudiantes muertos, bajo las banderas humilladas del Marxismo y el Leninismo.

"GOBIERNO NACIONALISTA, POPULAR Y DEMOCRATICO"
ES EL LEMA DE LOS QUE NO TIENEN OTRO CAMINO

Porque si bien el PCV tiene la fuerza suficiente y el apoyo internacional necesario para resistir los efectos del actual bandazo, e incluso sacar provecho a la legalidad forzando la labor de masas, el MIR no puede hacer lo mismo.

Y el MIR no podría -en la legalidad- llegar más lejos que cualquiera de los otros partidos de la "OPOSICION DEMOCRATICA". Es por eso la legalidad en las condiciones que las plantea el Gobierno y las acepta el PCV, serían para el MIR un suicidio político. Por un momento parece que los grupos anárquicos y extremistas (MIR "duro") de ese Partido, que han denunciado a Kangel, tienen más olfato político que éste mismo.

Si bien antes la colaboración y el apoyo internacional se recibían a través del FLN y beneficiaban al MIR por el interés del PCV en incrementar la lucha armada, no hay ninguna razón para mantener -en la legalidad- un aliado incómodo y de competencia peligrosa. El único camino para un MIR "blando" es el de ser el más absurdo de los "tontos útiles".

Solo queda un camino, tanto nacional como internacionalmente: aprovechar las condiciones existentes todavía y el aparato armado, monopolizando los elementos que por su relación con la lucha armada no quieren o no pueden reintegrarse a la vida legal; y, constituirse internacionalmente en representantes de la línea "dura" china, para recibir su ayuda.

Los chinos tienen, en las Guerras de Liberación Nacional, una palanca para presionar a los otros países capitalistas, y abrirse camino a través de las líneas "de defensa" norteamericanas en el mismo terreno "ideológico" ruso.

*de acuerdo por el momento contra
a "paz" democrática*